

Atrae Saltillo inversiones

El Alcalde Javier Díaz asiste a la inauguración de la primera sucursal de Bankaool en la ciudad

STAFF / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAHUILA.- Al asistir a la inauguración de la primera sucursal bancaria de Bankaool, el alcalde Javier Díaz González afirmó que a Saltillo llegan este tipo de inversiones porque la ciudad es líder a nivel nacional en seguridad, competitividad y formalidad laboral.

Díaz González afirmó que la capital de Coahuila se ha posicionado con estos indicadores gracias a un trabajo coordinado con el gobernador Manolo Jiménez Salinas, la iniciativa privada y la sociedad civil.

“Estamos muy contentos de que Bankaool llegue a Saltillo; queremos decirles que gracias a que nuestra ciudad es segura pueden llegar este tipo de inversiones, lo que se traduce en buenos empleos y en una buena calidad de vida de nuestra gente”, comentó el Alcalde.



Se realizó la inauguración de la primera sucursal bancaria de Bankaool el Alcalde Javier Díaz asistió.



Díaz González afirmó que la capital de Coahuila se ha posicionado con estos indicadores gracias a un trabajo coordinado con el gobernador Manolo Jiménez Salinas.

Díaz González agradeció a Bankaool porque, además de llegar a la ciudad, se suma

al programa “Activa Tu Parque”, a través del cual hay una sinergia entre gobierno,

iniciativa privada y sociedad civil para rehabilitar espacios públicos, así como devolverles la vida con promotores culturales y deportivos.

El director general adjunto de Bankaool, Sergio Becerra Rodríguez, comentó que se trata de una institución chihuahuense y dijo que llegar a Saltillo representa para ellos un orgullo y satisfacción.

“Agradezco la oportunidad que tenemos de invertir en Saltillo, juntos sigamos impulsando el desarrollo de la ciudad”, comentó Becerra Rodríguez.

LOCAL / PÁG. 2

LOCAL / PÁG. 2



Llevamos obras sociales a todas las regiones: Manolo

@periodico_lavoz

/PeriodicoLaVozMX



EN ESCUELAS

Boicotean papás plan alimenticio

A la hora de la salida les compran comida chatarra a sus hijos

RAÚL ROCHA/LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

ARTEGA, COAHUILA.- Aunque en el interior de las escuelas de Coahuila se mantiene una estricta supervisión para evitar la venta de comida chatarra desde hace tres meses, el problema persiste en los alrededores de los planteles, donde es común



encontrar vendedores ambulantes que ofrecen este tipo de productos a los estudiantes.

LOCAL / PÁG. 2

ESCANEA AQUÍ



750300318540051



Score!

CAE PACHUCA EN SU DEBUT

Los hidalgüenses adolecieron de contundencia y un par de yerros en defensa le dieron el triunfo a los austríacos.

LOCAL / PÁG. 2



EN SECUNDARIA

PROTESTAN POR ACOSO SEXUAL

DEJA ATAQUE 140 MUERTOS EN GAZA

Nación



Monta crimen su propia 'refinería' en Veracruz

Aseguraron "refinería" clandestina con 500 mil litros de crudo de procedencia ilícita en Coatzacoalcos, Veracruz, informó el Gabinete de Seguridad.



POR PAGO DE CUOTAS

Piden denuncias por retener certificados

La diputada Magaly Hernández llamó a denunciar ante la SEC a escuelas públicas que condicionen la entrega de papelería o la participación en graduaciones

MARCO JUÁREZ / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx



participación de estudiantes en ceremonias de graduación por falta de pago de cuotas, pues la educación es un derecho y no un privilegio.

En entrevista, la legisladora explicó que los gastos relacionados con fiestas de



fin de curso o ceremonias de clausura son decididos exclusivamente por la sociedad de padres de familia, no por directivos ni autoridades escolares.

“Es importante aclarar que la graduación no es obligatoria y los certificados no pueden condicionarse a ningún tipo de pago”, enfatizó.

Hernández invitó a los ciudadanos a reportar cualquier irregularidad: “Si ustedes saben o conocen de alguna escuela donde se retengan certificados, por favor háganlo saber para nosotros hacer el reporte ante la Secretaría de Educación Pública”, expresó.

LOCAL / PÁG. 2